



L'Armée du Salut est l'ONG suisse la plus raisonnable au niveau des salaires de ses directeurs

Des ONG, l'Armée du Salut est l'une des plus raisonnables en termes de salaires versés à ses directeurs, relève evangeliques.info

Selon une enquête publiée par *Bon à Savoir* dans son édition d'avril, l'Armée du Salut est l'ONG en Suisse qui verse des salaires les plus modestes à ses directeurs.

Dans un article qui compare les rémunérations des responsables de dix-neuf ONG, c'est la Fondation suisse pour paraplégiques qui rémunère le mieux son directeur, avec CHF 275'350.- par an. La palme de l'économie revient à l'Armée du Salut, avec CHF 59'153,- seulement.

L'enquête menée par le magazine des consommateurs s'est basée sur les réponses reçues des ONG. Trente d'entre elles ont été sollicitées. Seules dix-neuf ont joué la carte de la transparence.

Les Suisses versent annuellement 1,79 milliards de francs aux milieux caritatifs, soit un don moyen de CHF 213,- par personne.

Auteur

La rédaction d'Evangeliques.info

Publié le

13.4.2018